



Organización de los  
Estados Americanos

## **La OEA/DDS anuncia el logotipo ganador de la Segunda Reunión Interamericana de Ministros y Altas Autoridades de Desarrollo Sostenible.**

La Organización de los Estados Americanos (OEA) anuncia a través de su Departamento de Desarrollo Sostenible (DDS) el logotipo ganador del “Concurso del logotipo oficial de la Segunda Reunión Interamericana de Ministros y Altas Autoridades de Desarrollo Sostenible”.

Después del proceso de selección llevado a cabo por un jurado calificador conformado por tres especialistas del DDS, dos delegados ante la OEA, un representante de la Revista Américas, un representante del Departamento de Imagen Institucional y dos diseñadores gráficos de la OEA, se determinó que el diseño propuesto por la Srta. Karen Elizabeth Andino Pérez de El Salvador será la imagen oficial de la Segunda Reunión Interamericana de Ministros y Altas Autoridades de Desarrollo Sostenible a celebrarse en Santo Domingo, República Dominicana, en Octubre de 2010.

Queremos extender nuestras más sinceras felicitaciones a la Srta. Karen Elizabeth Andino Pérez cuya creativa propuesta logró representar cabalmente los criterios de concurso.

Igualmente deseamos agradecer y felicitar a todas las personas que participaron en tan importante iniciativa, donde la originalidad y creatividad caracterizaron todos los diseños.

Para recibir mayor información sobre los criterios de selección por favor escribir al siguiente correo electrónico: [sustainable\\_dev@oas.org](mailto:sustainable_dev@oas.org) o comunicarse con Isis Márquez al siguiente teléfono: +1 (202) 458-6470.